

Busse werben für die Messe

GfV sponsert Werbung auf fünf Bussen in der Region

Wedemark (awi). Verkehrswerbung ist wirkungsvoll und daher auch nicht billig: Für die Wirtschaftsmesse am letzten Juni-Wochenende in der Wedemark auf dem Gelände des Campus W. in Mellendorf fahren jetzt in den nächsten Wochen gleich fünf Linienbusse in der Region Hannover Werbung – gesponsert von der GfV (Gesellschaft für Verkehrswerbung mit Sitz in Mellendorf). Der Motorsportclub Wedemark als Veranstalter freut sich ebenso wie die Gemeinde Wedemark über diese großzügige Unterstützung der mit Spannung erwarteten Großveranstaltung. 170 Aussteller haben sich mittlerweile für die zweitägige Wirtschaftsschau angemeldet, die mit geballter Kompetenz aus der Wedemark und Umgebung und einem attraktiven Rahmenprogramm aufwartet. Die Standplätze sind vergeben, die großen organisatorischen Dinge in die Wege geleitet, jetzt ist „Feintuning“ für das Organisationsteam beim MC Wedemark um Bernd Depping, Kay-Martina Hildebrandt und Petra Depping angesagt. Und dennoch: Wenn wirklich noch jemand Interesse hat, auszustellen, findet sich möglicherweise noch ein Plätzchen für ihn. Nachfragen unter der Telefonnummer (0 51 30) 77 77 lohnt sich auf jeden Fall. Alle interessierten Bewohner aus der Region sind auf jeden Fall am 25. und 26. Juni ab 11 Uhr zum Schauen, Bummeln und Genießen eingeladen.



Fünf Linienbusse fahren in der Region Werbung für die Wirtschaftsmesse am 25. und 26. Juni auf dem Campus W. in Mellendorf.